

PLASTIFORM SAS



Rue de l'Esplanade
ZI de Thise
25220 THISE
France

Téléfono: +33 (0)3 81 47 91 70

Fax: +33 (0)3 81 80 75 97

Sitio: <https://www.plastiform-france.com>

Categoría:	Fabricantes
Actividades:	Transformador
Mercados:	Automobile
Región:	Borgoña-Franco-Condado
Miembro desde:	2015

Solutions Thermoformées sur-mesure. Theformage twin-sheet. Thermoformage matières haute température.

L'innovation en thermoformage pour l'industrie : accélérez le développement de vos produits par le conseil et l'expertise en thermoformage pour la mise au point de solutions sur-mesure. Solutions thermoformées sur-mesure / Service intégré de la conception à la fabrication série sur des équipements de dernière génération. Production sur machines automatiques hautes cadences en environnement simple ou contrôlé de type ISO7 et sur machines à plaques servo-motorisées. Thermoformage simple, formage Pression et thermoformage Twin-Sheet de polymères techniques et à haute performance (PPSU, PEI, PEEK, PEKK...) de 100µ à 10 mm d'épaisseur.

Innovation in thermoforming for the industry: Accelerate the development of your products through advice and expertise in thermoforming for the development of custom-design solutions. Tailor-made thermoformed solutions / Integrated service from design to series manufacturing on the latest generation equipment. Production on high-speed automatic machines in a simple or controlled ISO7 type environment and on a servo-motorized plate machines. Standard thermoforming, Pressure-forming and Twin-Sheet thermoforming of technical and high-performance polymers (PPSU, PEI, PEEK, PEKK, etc.) from 100µ to 10 mm thick.